

“La Voz” en Tolosa

FRONTON BEOTIBAR

A las cuatro y media de la tarde se jugó el partido de desafío entre el “león” azpitaino Arzamendi contra Bruno y Eraso, estos dos a la pedrada, atravesándose 500 pesetas por cada bando.

El partido fué bastante competido y gustó al público.

Arzamendi puso todos los medios para conseguir la victoria. Jugó mucho y bien, obteniendo el triunfo contra sus dos rivales, que son dos serios “arrikalariés”, de un brazo formidable, especialmente el famoso “bronce” de Alegría de Orja, que saca la pelota a muchos cuadros.

Asistió mucho público y se cruzaron bastantes traviesas, saliendo todos muy satisfechos de este encuentro.

EN BERAZUBI

En el hermoso campo de Berazubi se verificaron las carreras de 10.000 y 5.000 metros, resultando vencedores Palma en la primera y Diéguez en la segunda.

El corredor aragonés salió del campo para hacer el recorrido de los 33 kilómetros, y a la hora que nos retramos aún no se tenían noticias suyas.

Andía se retiró unos momentos y luego volvió a reanudar la carrera, llegando a la meta unos cinco minutos después que lo hicieron sus compañeros de “cross”.

EL BAILE PUBLICO

A las seis de la tarde dió comienzo el baile en el Prado pequeño, amenizado por la Banda municipal y los tamborileros, asistiendo numeroso público. Este baile duró hasta las ocho y media.

EL BAILE DEL SPORT

Este baile dió principio a las nueve y media, y lo amenizó, como de costumbre, la Banda La Lira, que tocó un bonito repertorio que los jóvenes, que llenaban los jardines del Sport, suplieron aprovechar bien.

La noche de ayer se dejaba sentir frío, siendo esta la causa de que se viera más concurrido que otras veces.

Alguien se ha ocupado en lanzar la noticia de que van a suprimir esta simpática fiesta, pero nosotros podemos asegurar que no es exacta.

UNA NOTA

El secretario del Centro Republicano de esta villa nos ha entregado la siguiente nota para su publicación:

“En junta general extraordinaria celebrada el día 14 del corriente acordó este Centro la expulsión de los socios don Martín Jasso, don Ramón Huarte y don Francisco Llovet, por haber vegado su filiación política.”

UN BANQUETE

Para celebrar la misa cantada del Padre escolapio Justo María Mocoora y Múgica, ayer se reunieron en fraternal banquete en el restaurant Cielo Grande entre parientes y amigos noventa comensales, los cuales hicieron grandes elogios de la cocina del restaurant.

CINE Y VARIETES

EN EL VICTORIA EUGENIA

El domingo cesaron en su actuación los números de variedades que con tanto aplauso venían trabajando durante toda la anterior semana en este favorecido coliseo.

No hay para qué repetir que tanto en las funciones de tarde como en las de la noche hubo llenos rebosantes, y que todos los artistas escucharon ovaciones a granel, particularmente la canzonetista Pepita Llaçer, que canta con estilo y voz agradable canciones de puro estilo andaluz y otras regionales, a las que sabe imprimir carácter.

Pepita Llaçer, que es muy joven, posee condiciones sobradas para llegar a ser “estrella” de primera magnitud, y creemos que no ha de tardar mucho tiempo en figurar en primera línea entre las demás canzonetistas de su género, a muchas de las cuales ya hoy aventaja.

Los faquires “incombustibles” se hartaron de arrojar por sus bocas “lenguas de fuego”, y las tres Favoritas también cosecharon aplausos en abundancia.

La Galvani fué despedida por el público, haciéndole repetir varios números y premiándola su trabajo con ostensibles muestras de cariño y simpatía.

Hoy inaugura sus tareas la ilustre actriz Rosario Pino, representando por la tarde “Cristalina”, hermosa producción de los hermanos Quintero, y por la noche “La jaula de la leona”, de Linares Rivas, obras ambas en las que el público puede apreciar la flexibilidad del talento artístico de la señora Pino, legítima gloria de nuestra escena.

Cuando termine su actuación, volveremos a tener en el Victoria Eugenia excelentes números de variedades, de conjunto, y quizá uno de los más arriesgados que hay en la actualidad, de todo lo cual iremos dando detalles anticipados al público.

El Bachiller Sández Carrasco.

PALACIO DE BELLAS ARTES

En la sesión infantil de las cuatro de la tarde se pasaron el domingo “De los escarmentados...”, en dos partes; “También Juanita quiere casarse”, en otras dos, y “Tomasín en los bosques”, también en dos partes, pelliculas cómicas que fueron del agrado de la gente menuda.

A las seis menos cuarto se pasó por la pantalla “De los escarmentados” y “Las odenas del matrimonio”, en cuatro partes, que gustaron mucho.

A las siete y media “Tomasín en los bosques” y “Caminos conocidos”, por Beasis Barriscale, que obtuvieron sendos éxitos.

A las diez y cuarto, en programa monstro, se pasaron “Las cadenas del matrimonio” y “Caminos conocidos”.

Ayer, lunes, se pasaron por la pantalla del Bellas Artes “Actualidades Gaias...” pellicula

informativa, y “Justa expiación”, en cuatro partes, por Grette de Reimbald.

TEATRO TRUEBA

Hubo también en este cinema de la calle de Miracruz sesión infantil el domingo, a las cuatro de la tarde, que, como siempre, estuvo extraordinariamente concurrida.

Se pasaron en esa sesión “La pista del perro”, “Cómo se crían los niños” y “Día de peles”, que fueron del agrado de los numerosos “peques” que acudieron al Trueba.

A las seis menos cuarto se puso “La crisálida”, obra de la que hablamos largamente en días anteriores.

A las siete y media se estrenó “La dama del número 13”, en la cual interviene como protagonista la gran artista Paulina Frederic. Se trata de un drama interesantísimo, muy bien concebido y desarrollado, que halló en el público una acogida favorable, obteniendo un éxito unánime.

A las diez y cuarto de la noche se proyectaron “La crisálida”, en cinco partes, y “La dama del número 13”, que gustaron mucho.

Ayer, lunes, se pasó un programa repetición del que se proyectó en el Bellas Artes en días anteriores.

“Virgilio y el expreso” y “La torre de Nesle” obtuvieron gran éxitos.

Sempronio.

El Arbol de San Juan

Seguindo tradicional costumbre, el próximo lunes, día 23, se celebrará esta simpática fiesta en la plaza de la Constitución, dispuesta por el Excmo. Ayuntamiento y organizada por el Consistorio de Juegos Florales Eúskaros.

Este año dará comienzo a las seis de la tarde, y para ello se preparan los números con toda actividad; y, a este efecto, se recomienda a los niños y niñas que tomaron parte en el “aurreku” del año pasado, y deseen volver a tomar parte en el actual, se presenten en la Escuela de Declamación (calle Garibay), a las siete de la tarde.

El Orfeón Donostiarra

MISA Y ENSAYO

El día 19, fiesta del Corpus, se celebrará en Santa María la solemnisísima misa, a la que asisten todas las autoridades en corporación, y, como de costumbre, prestará su cooperación la sección de hombres del Orfeón.

Hoy, a las nueve y media, habrá un ensayo general de la misa.

“La Voz” en Eibar

EL HOMENAJE A IRUSTA

La comisión organizadora del homenaje al director de la banda municipal, al frente de la cual lleva cuarenta y un años, está recibiendo numerosas adhesiones de discípulos que fueron del señor Irusta, que se hallan ausentes, participando que vendrán el domingo para asistir á dicho homenaje.

Advertimos á los músicos y ex discípulos del señor Irusta que no hayan recibido invitación, que se consideren como invitados y que comuniquen su asistencia antes del sábado para obrar en consecuencia.

La comisión organizadora se ocupa de la confección del programa, con motivo de la despedida de su vida de músico del señor Irusta. Desde luego, aparte del banquete, el señor Irusta dirigirá una pieza de concierto que la banda ejecutará en un intermedio de los baillables.

La comisión ha oficiado al Ayuntamiento, invitándole al homenaje, para mayor brillantez de éste.

LA MARQUESINA DE LA ESTACION

La Compañía de los ferrocarriles ha establecido ya los dos trenes de verano. El primero, para San Sebastián, sale de esta villa á las 16'33 y el segundo, para Bilbao, á las 16'55.

Se ha variado también el horario de los dos últimos trenes, el primero de los cuales sale para San Sebastián á las 19'25 y el segundo para Bilbao á las 19'52.

Durante el día de ayer se han despachado en nuestra estación 725 billetes de diferentes clases.

Y la marquesina de la estación sigue sin construirse, mejor dicho, sin que haya comenzado siquiera su construcción. No sabemos qué impedimentos existen ahora para colocar la tan comentada marquesina, pues cualquiera que exista ninguno será suficientemente poderoso para contrarrestar al dinero que hace ganar la villa á la Compañía, que es el argumento más convincente porque podemos abogar en su construcción.

Creemos que ya va siendo hora de que se lleve á efecto un proyecto tan antiguo y que tanta falta hace en nuestra estación.

SALINAS DE ELGORRIAGA

— NAVARRA —

— Abierto desde 15 de Junio —

HOTEL DEL BALNEARIO. -- Detalles: ADMOR



El Depurativo Richelet Cura todos los accidentes artríticos.

Dolores, Reumastimos, Males de costado, Gota, Mal de Piedra, Ciática Lumbago, Enfisema, Congestionés, Arterio-esclerosis, Neurastenia.

Todas estas terribles enfermedades que le llevan a V. a una muerte rápida pueden ser seguramente prevenidas con el DEPURATIVO RICHELET pues este purifica la masa sanguínea, le desembaraza de todos los venenos que la obstruyen llevando a cada organo los principios curativos y devolviendo la energía vital a todo el organismo. Sobre su acción a la vez poderosa y dulce los dolores reumáticos y los ataques gotosos desaparecen, la arenilla

renal es expulsada por las orinas, las arterias recobran su juventud y la respiración viene a ser ya mas fácil, desapareciendo el ahogo, el enfermo está libre de su lumbago o de su ciática, así como de todos sus dolores y el mismo neurasténico cuyo cerebro está desintoxicado, cesa de quejarse y de sufrir. El DEPURATIVO RICHELET cura rápida y radicalmente el artrismo, cualquiera que sea su naturaleza su forma o su violencia

asi como todas las enfermedades de la piel y los vicios de la sangre.

Los acnéicos, los soriásicos, los eritematosos, forunculosos, siccósicos, exematósicos, y los herpéticos tratados, con el DEPURATIVO RICHELET, ven sus insoportables comezónes que son inmediatamente calmados, sus granos, costras y papulas

se borran dejando la piel limpia y sana, los accidentes sífilíticos y otros vicios de la sangre cedén rapidamente a este poderoso remedio que cicatriza las llagas y las úlceras mas ancianas sin dejar la menor señal.

El DEPURATIVO RICHELET se vende en todas las buenas Farmacias y Droguerías, Laboratorio de L. RICHELET de Sedan, 6, rue de Belfort, Bayonne (France).

